

- avec l'aide d'un Comité consultatif sur l'Afrique, les communications entre le gouvernement, les organisations de bienfaisance, les médias et la population du Canada soient renforcées.

Pour épauler la ministre dans ce rôle directeur, on devrait créer par décret du Conseil des ministres un nouveau poste de niveau supérieur intégrant les responsabilités du ministère des Affaires extérieures et de l'ACDI touchant l'Afrique.

Communication

Je recommande que :

- CBC et Radio-Canada unissent leurs efforts à ceux de Radio-Canada International pour monter une opération spéciale « À l'écoute de l'Afrique » afin de mieux suivre la situation africaine et de permettre aux Africains de diffuser au Canada et à propos du Canada.

Partenariat

Je recommande que :

- le gouvernement du Canada et les ONG accordent la priorité à l'intensification de la présence en Afrique des organisations bénévoles, ce qui resserrerait les liens entre celles-ci et leurs homologues africaines. Dans ce but, il conviendrait d'ouvrir, partout où le besoin s'en fait sentir en Afrique, des centres bénéficiant de l'appui concerté du gouvernement canadien et des organisations bénévoles, lesquels viendraient épauler et conseiller les initiatives conjointes canado-africaines;
- la tendance au relèvement de plus en plus marqué des frais de scolarité imposés aux étudiants étrangers plus qu'à leurs condisciples canadiens soit arrêtée et que les étudiants africains en particulier bénéficient des mêmes possibilités d'accès aux collèges et universités du Canada;
- les ONG, les groupements à caractère professionnel, les organismes municipaux, les maisons d'éducation, les syndicats, les groupes d'affaires, les églises et tous les autres groupes intéressés établissent un Centre Canada-Afrique qui administrerait un fonds de 50 à 60 millions de dollars par année qui aurait pour